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PRÊMIO DE DESIGN 

A Desk Elegance, mesa 
desenvolvida por Bruna 
Palma, acadêmica do curso 
de Design de Produto da 
Unifra, com orientação da 
professora Mariana Piccoli, está 
concorrendo ao Prêmio Tok 
Stok de Design Universitário, 
um dos maiores do país. A 
escrivaninha é multifuncional, 
com elegância e leveza.

AUDITORES EM GREVE

Auditores scais da eceita 
Federal começaram ontem 
uma greve de três dias. A 
orientação do sindicato da 
categoria é para que seja 
feita operação padrão nos 
portos e aeroportos. Apenas 
medicamentos e cargas 
perecíveis serão liberados. Em 
Santa Maria, 30 servidores 
estão em greve.

CRÉDITO ESTUDANTIL

Unifra é uma das instituições que faz parte do programa na cidade

O Congresso Nacional aprovou ontem o projeto de lei que libera 
crédito e traordinário de  0 ,  milh es para o Fundo de 
Financiamento Estudantil (Fies). O recurso será encaminhado 

às universidades privadas que fazem parte do programa e que há cerca 
de quatro meses não recebem o repasse.

Em Santa Maria, o Centro Universitário Franciscano (Unifra) é 
uma das instituiç es que faz parte do programa. Conforme o setor 
responsável pelo Fies na Unifra, a instituição não teve perda de alunos 
pela falta de repasses. O setor do Centro universitário acredita que o 
governo fará o repasse para os bancos, que, por sua vez, passarão as 
verbas para as instituiç es.

No total, o projeto libera  , 03 bilhão para o Ministério da 
Educação, sendo  00,  milh es para a realização do E ame 
Nacional do Ensino Médio (Enem) e  0 ,  milh es para o Fies.

De acordo com o Sindicato das Mantenedoras de Ensino Superior 
(Semesp), o atraso nos repasses do programa chega a   bilh es, 
referentes a cerca de  milh es de contratos rmados com .3  
instituiç es. Os recursos do fundo são usados para pagar mensalidades 
de estudantes matriculados em instituiç es privadas.

“Estou com a consciência 
muito tranquila”
JOSÉ HAIDAR FARRET, PREFEITO, 
SOBRE PEDIDO DE CASSAÇÃO

ENTRELINHAS DA NOTÍCIA
A bancada gaúcha do Congresso Nacional aprovou ontem emenda do 
deputado federal Paulo Pimenta (PT) no valor de  0 milh es para 
continuidade das obras da Travessia Urbana, em Santa Maria. Com 
os  3  milh es já previstos, o montante chega a  0  milh es, o 
que seria su ciente, segundo Pimenta, para seguir a duplicação das 
B s no ano que vem.

EMENDA DE R$ 70 MILHÕES PARA TRAVESSIA URBANA

Congresso libera R$ 702,5 milhões para o Fies
REPRODUÇÃO / A RAZÃO

QUARTA-FEIRA, 19 DE OUTUBRO DE 2016

CEMITÉRIO ESTARIA SEM COVEIROS - O Cemitério Parque Jar-
dim Santa ita de Cássia, no Bairro São José, não disp e de coveiros nos 

nais de semana. A denúncia é do vereador uciano uerra (PT), que 
protocolou ontem pedido de informaç es à Prefeitura, que administra o 
local. Segundo o vereador, os sepultamentos ocorrem de forma impro-
visada até o próximo dia útil. O fato teria ocorrido com um familiar do 
vereador. O secretário de Infraestrutura, Obras e Serviços, Tubias Calil, 
recebeu a informação com surpresa e prometeu averiguar. “Particular-
mente, não estou sabendo disso, pois não recebi nenhuma reclamação. 
Nem mesmo do vereador. Acho estranho porque há plant es. Mas vou 
mandar investigar e responder”, disse o secretário.

AGENDA 
DOS CANDIDATOS

Valdeci
10h - Panfletagem no Centro
15h13 - Caminhada nos 
bairros

apoiadores

Pozzobom
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